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Trenitalia: Moretti, trattiamo con ministero per 1,5 mln per linea adriatica

 Per il potenziamento della linea ferroviaria adriatica verranno stanziati 1,5 miliardi di euro. Lo ha
affermato Mauro Moretti, amministratore delegato di Trenitalia, a margine del workshop Ambrosetti di
Cernobbio. "Aumenteremo del 20% la velocita' e ridurremo del 20% i tempi di percorrenza", ha spiegato
Moretti, specificando che "l'investimento da 1,5 miliardi magari non verra' fatto tutto e subito ma ne stiamo
discutendo con il ministero".

www.filtabruzzo.it ~ cgil@filtabruzzo.it


